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O árbitro inglês Harrison, que apitou o jogo entre a Bélgica e Suíça, é o nosso convidado para
mais uma entrevista da Página dos Árbitros.

  

    

  

Depois de apitar há 15 dias em Sarajevo o Campeonato de Sub18 Masculinos, está agora em
Portugal para dirigir o Europeu de Sub16 Masculinos.

  

Planeta Basket: O que é que acha do nível do campeonato? É fácil arbitrar?
  Harrison: Nesta idade, os jovens são muito irregulares, inclusive no próprio jogo. E isso
reflecte-se na qualidade de jogo e na qualidade da competição.
   
  PB: Não é difícil apitar dois Campeonatos da Europa num mês?
  H: Não é problema! Este é o meu último ano como árbitro! Depois deste Campeonato, vou
apitar o Europeu de seniores na Polónia, e no próximo ano irei completar 50 anos, retirando-me
assim do basquetebol. Portanto, estou a gozar os últimos jogos da minha carreira.
   
  PB: A FIBA indicou algumas novas tendências para os árbitros se guiarem?
  H: Este ano não há novas tendências na arbitragem.
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